

EU-Workshops zur



am 3.06.2024

An diesen jeweils halbstündigen Workshops von **Europe Direct München** haben insgesamt drei Drogistenklassen im zweiten Ausbildungsjahr teilgenommen. Eigentlich sollte der Workshop auf dem Schulhof - unterstützt mit der kleinen EU-Ape - stattfinden, aber das Wetter war an diesem Montag einfach zu „feucht“ und wurde daher spontan in die Aula verlegt.

Das dreiköpfige Team von **Europe Direct München** hat in den Klassen jeweils mit einem kurzen Wissensinput zur EU gestartet und dann begann der aktive Teil für die Schülerinnen und Schüler, indem sie in drei verschiedenen Spielstationen rund um die Europawahl Punkte für ihre Klasse sammeln konnten. Die Klasse, die zum Schluss die meisten Punkte gesammelt hatte, ging als Sieger vom Platz.



Dies hat den Klassen sehr viel Spaß gemacht und hat das Wissen zur EU auf spielerische Weise gefestigt und erweitert und somit die Bedeutung der bevorstehenden Europawahl sehr deutlich gemacht. Und zusätzlich wurde durch die Klassen-Challenge das Wir-Gefühl enorm gestärkt.

Wir danken Julia Hegyesi von **Europe Direct München** mit ihrem höchst motivierten und engagierten Team für dieses lehr- und abwechslungsreiche und zugleich gemeinschaftsfördernde Erlebnis.

Iris Strehlau